

# EKSPOS

## Patroli Malam Polsek Juntinyuat, Menciptakan Kedekatan dengan Warga Melalui Kunjungan ke Pemukiman Penduduk

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 22:05



*Patroli Malam Polsek Juntinyuat, Menciptakan Kedekatan dengan Warga Melalui Kunjungan ke Pemukiman Penduduk*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menggelar patroli malam guna menjaga keamanan dan merawat hubungan yang erat dengan warga. Jumat (11/8/2023)

Dalam kegiatan ini petugas dari Polsek Juntinyuat mengambil langkah lebih lanjut dengan melakukan kunjungan ke pemukiman penduduk di berbagai lingkungan.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan memperkuat ikatan antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Dibawah kepemimpinan Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi, tim patroli menyusuri jalan-jalan lingkungan dan berinteraksi langsung dengan warga yang mereka temui. Kegiatan ini memberikan kesempatan bagi petugas untuk mendengar aspirasi, masukan, serta keluhan dari masyarakat secara langsung.

"Kami tidak hanya melindungi masyarakat, tetapi juga berupaya untuk memahami kebutuhan dan harapan mereka. Kunjungan ke pemukiman penduduk merupakan langkah untuk menciptakan kedekatan yang lebih dalam dengan warga," kata IPTU Dedi Wahyudi.

Dalam kunjungannya, tim patroli juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, seperti pentingnya mengunci pintu dan jendela rumah, tidak meninggalkan barang berharga di tempat yang terlihat, serta melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain memberikan rasa aman, kunjungan ke pemukiman penduduk juga memperkuat rasa kepercayaan dan kolaborasi antara Polsek Juntinyuat dan masyarakat. Hal ini sejalan dengan tujuan polisi sebagai pelayan masyarakat dan mitra dalam menjaga ketertiban.

"Dengan patroli malam yang mencakup kunjungan langsung ke pemukiman penduduk, kami berharap dapat terus membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat. Diharapkan, langkah ini mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kepercayaan di wilayah Kecamatan Juntinyuat," pungkasnya.